
PlantaDoce.

Empresa

Pharma Mar firma un acuerdo con Valeo Pharma para comercializar Yondelis en Canadá

La farmacéutica española ha anunciado un acuerdo de licencia con Valeo Pharma para la comercialización del compuesto antitumoral de origen marino en el país.

PlantaDoce
21 ene 2020 - 09:00



Pharma Mar crece al otro lado del charco. La farmacéutica española ha anunciado este martes un acuerdo de licencia con Valeo Pharma para la comercialización del compuesto antitumoral de origen marino Yondelis (trabectedina) en Canadá.

Según los términos del acuerdo, **Pharma Mar recibirá un pago anticipado**, no revelado, y podrá recibir ingresos adicionales, incluyendo pagos por hitos regulatorios. Pharma Mar conservará los derechos exclusivos de producción sobre el producto y venderá el producto a Valeo Pharma para su uso comercial y clínico.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pharma-mar-firma-un-acuerdo-con-valeo-pharma-para-comercializar-yondelis-en-canada>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Este nuevo acuerdo llega tras el anuncio, el pasado 26 de agosto, del acuerdo alcanzado con Janssen Products LP (Janssen), por el que Pharma Mar recuperó los derechos de comercialización del producto en más de 40 países, anteriormente licenciados a Janssen, en los que trabectedina ya ha sido aprobado. **Trabectedina ya está disponible para pacientes en Canadá para el tratamiento de sarcoma de tejidos blandos y cáncer de ovario recurrente.** El antiguo licenciataria del producto, Janssen, continuará comercializándolo en Canadá hasta que las autorizaciones se transfieran formalmente a Valeo Pharma.

Pharma Mar recuperó en agosto los derechos de comercialización de Yondelis en más de 40 países

“Estamos deseando utilizar nuestros recursos y experiencia para ampliar el mercado de este fármaco a su máximo potencial”, ha explicado Steve Saviuk, presidente y consejero delegado de Valeo Pharma. “Teniendo en cuenta que el producto ya está en el mercado canadiense, esperamos que Yondelis contribuya a nuestros crecientes ingresos en los próximos trimestres”, añade el ejecutivo.

Sobre la licencia de Yondelis a Valeo, José María Fernández, presidente de Pharma Mar, ha comentado que “estamos encantados de haber asociado Yondelis con Valeo para el mercado canadiense. Consideramos que la infraestructura y las capacidades internas de Valeo desempeñan un papel clave para ayudarnos a maximizar el acceso a este medicamento único para el mayor número posible de pacientes con sarcoma y pacientes con cáncer de ovario de Canadá y esperamos una asociación larga y mutuamente beneficiosa con Valeo”.